

BYD Sealion 7 Resmi Hadir di Indonesia, Ini Spesifikasinya!

Category: Otomotif

written by Redaksi | 13/02/2025



ORINEWS.id – Pasar kendaraan listrik (EV) di Indonesia mengalami kenaikan signifikan. Di tengah tantangan penurunan pasar otomotif secara keseluruhan, segmen kendaraan listrik justru menunjukkan pertumbuhan positif meraih pangsa pasar sebesar 5 persen.

Melihat peluang tersebut, BYD menambah amunisi dengan meluncurkan mobil listrik mewah Sealion 7 dalam ajang International Motor Show (IIMS) 2025 di JIExpo Kemayoran pada 13-23 Februari 2025. Kehadiran mobil SUV ini melengkapi BYD Dolphin, BYD Atto 3, BYD Seal, dan M6 yang telah mengaspal di Indonesia.

“Sejak awal kami berkomitmen untuk selalu menghadirkan produk-produk inovatif yang dirancang guna menjawab kebutuhan pasar yang terus berkembang. Kami memahami bahwa konsumen Indonesia, khususnya di segmen SUV, mencari kendaraan yang tidak hanya menawarkan performa tangguh, tetapi juga kenyamanan, teknologi canggih, serta efisiensi energi,” ujar President Director PT

BYD Motor Indonesia, Eagle Zhao di IIMS 2025, Kamis (13/2/2025).

“BYD Sealion 7 hadir sebagai solusi yang mampu menjadi pilihan ideal bagi konsumen yang menginginkan kendaraan listrik dengan nilai tambah dari segi desain, fitur, teknologi maupun pengalaman berkendara secara keseluruhan,” katanya.

Seperti apa spesifikasi mobil baru ini? BYD Sealion 7 memiliki desain eksterior modern dan agresif dengan panjang 4.830 mm, lebar 1.925 mm, tinggi 1.620 mm dan wheelbase 2.930 mm. Khusus untuk varian Performance memiliki ground clearance setinggi 163 mm dan untuk varian Premium setinggi 157 mm. Wheelbase yang panjang ini turut memberikan ruang kabin yang lapang, dengan rasio kabin BYD Sealion 7 mencapai 0,7.

Rasio ini lebih tinggi dibandingkan rata-rata medium SUV di kelasnya, hal ini merupakan salah satu kelebihan model baru ini yang menjadikan interior BYD sealion 7 terasa lega, bahkan dapat bersaing dengan medium SUV hingga high SUV.

BYD Sealion 7 juga dilengkapi desain bagian depan yang futuristik, dengan konsep Avant-garde Dynamic Front Face dan Ocean-X Face, memberikan kesan menawan yang membedakannya dari SUV listrik lainnya dan membuat tampilan depan semakin dinamis.

Lampu depan floating ganda berbentuk U, seperti sepasang mata tajam, memberikan model baru ini dengan karakter yang kuat. Sementara itu, lampu belakang berbentuk tetesan air yang dinamis, dengan lekukan halus dan desain horizontal yang terintegrasi memberikan kesan visual pada bagian belakang yang luas.

Velg alloy dual-tone berukuran 20 inci untuk varian Performance dan 19 inci untuk varian Premium menambah kesan sporty, sementara sistem pengereman disc brake berwarna merah pada varian Performance menegaskan karakter performa tinggi. Bagian belakang mengusung konsep Distinct Layered Tail dengan

rear spoiler yang meningkatkan aerodinamika.

Interior BYD Sealion 7 mengusung konsep Floating-Styled Interior Design dengan material full kulit berkualitas tinggi. Salah satu sorotan utama adalah layar sentuh audio berukuran 15,6 inci yang dapat diputar, memungkinkan pengemudi dan penumpang untuk dengan mudah mengakses berbagai fungsi multimedia dan navigasi seperti Apple CarPlay dan Android Auto.

Interior BYD Sealion 7 dirancang untuk memberikan kenyamanan dan kemewahan maksimal, dengan kursi depan ergonomis dan sporty yang dilengkapi ventilasi untuk pengalaman berkendara yang nyaman, terutama di cuaca panas. Kursi-kursi dalam kabin menggunakan material kulit premium, memberikan tampilan yang elegan dan kenyamanan yang maksimal.

Desain kursi mendukung postur tubuh yang baik dan menambah daya tarik visual kabin, sementara kursi belakang menawarkan ruang luas dan nyaman, memastikan penumpang dapat menikmati perjalanan jauh tanpa merasa sempit. Stir kemudi kulit 4-spoke dirancang ergonomis, menyediakan kontrol yang baik dan akses mudah ke fungsi audio, sehingga pengemudi tetap fokus pada jalan.

Untuk meningkatkan keselamatan, kendaraan ini dilengkapi dengan cermin auto-dimming yang secara otomatis mengurangi silau dari lampu kendaraan lain di belakang, serta W-HUD (Windshield Head-Up Display) yang memproyeksikan informasi penting langsung ke kaca depan, memungkinkan pengemudi untuk tetap fokus pada jalan. Central armrest dilengkapi dengan tombol fungsi dan pengisi daya nirkabel 50W dengan ventilasi udara, memberikan kenyamanan tambahan bagi penumpang untuk mengisi daya perangkat mereka selama perjalanan.

Salah satu fitur menonjol adalah atap panoramic yang dilengkapi dengan sunshade elektrik, memungkinkan cahaya alami masuk ke dalam kabin dan menciptakan suasana yang lebih

terbuka dan lapang. Fitur ini juga memberikan kenyamanan tambahan dengan memungkinkan penumpang untuk mengatur jumlah sinar matahari yang masuk.

BYD Sealion 7 juga menawarkan kapasitas bagasi yang praktis, dengan bagasi depan berkapasitas 58 liter dan bagasi belakang yang dapat menampung 500 liter saat tidak dilipat, dan hingga 1.769 liter saat dilipat. Ruang penyimpanan yang luas ini meningkatkan fungsionalitas kendaraan, menjadikannya ideal untuk berbagai kebutuhan perjalanan.

BYD Sealion 7 memiliki pilihan warna eksterior yang menarik dan beragam, dirancang untuk memenuhi selera konsumen yang berbeda. Untuk varian Premium dan Performance, terdapat warna Atlantis Gray, memberikan tampilan canggih dan modern, meningkatkan desain elegan kendaraan.

Selain itu, Shark Gray diperkenalkan sebagai pilihan baru yang eksklusif untuk varian Performance, dirancang untuk menarik pelanggan mencari opsi berani dan kontemporer. Warna klasik Aurora White juga tersedia untuk kedua varian, menyampaikan kemurnian dan kecanggihan, menjadikannya pilihan populer di kalangan pembeli kendaraan mewah. Sementara itu, Cosmos Black menambahkan kesan dramatis dan elegan, menarik konsumen yang lebih menyukai tampilan yang tegas.

Di dalam kabin, BYD Sealion 7 mengusung skema warna hitam yang memberikan suasana ramping dan mewah, melengkapi warna eksterior dengan sempurna. Penggunaan material berkualitas tinggi dan elemen desain yang dipikirkan dengan matang meningkatkan kenyamanan serta gaya keseluruhan kabin, menciptakan pengalaman berkendara yang premium bagi setiap penumpang.

Performa

BYD Sealion 7 hadir dalam dua varian Premium dan Performance. Tipe Performance memiliki tenaga maksimal 390 kW, torsi 690 Nm, akselerasi 0-100 km/jam dalam 4,5 detik, kecepatan

maksimal 215 km/jam. Varian Premium menawarkan jarak tempuh hingga 567 km berdasarkan uji coba NEDC.

Varian Premium juga dilengkapi baterai berkapasitas 82,56 kWh, menghasilkan tenaga 230 kW dan torsi 380 Nm. Varian ini memiliki akselerasi dari 0-100 km/jam hanya dalam 6,7 detik, dengan jangkauan hingga 567 kilometer.

BYD percaya bahwa keamanan adalah bentuk kemewahan tertinggi dalam sebuah kendaraan. Oleh karena itu, BYD Sealion 7 dilengkapi dengan teknologi keamanan terbaik dari BYD, Blade Battery. Blade Battery ini adalah wujud komitmen perusahaan dalam menghadirkan standar keselamatan terbaik. Dengan desain struktur dan material inovatif, baterai ini tetap stabil dalam berbagai kondisi ekstrem, secara fundamental menghilangkan risiko overheat atau kebakaran.

Sealion 7 juga mengadopsi teknologi CTB (Cell-to-Body), yang menggabungkan Blade Battery dan E-Platform 3.0 meningkatkan daya tahan baterai dan keselamatan kendaraan. Teknologi ini memungkinkan untuk baterai terintegrasi langsung dengan struktur bodi berstruktur tinggi, menjadikannya lebih kuat dan meningkatkan keamanan kendaraan secara keseluruhan.

Mobil ini juga dilengkapi dengan perlindungan airbag menyeluruh, sistem pemantauan pengemudi, serta berbagai fitur keselamatan lainnya. Sistem pengisian daya pada Sealion 7 juga mendukung DC fast charging 150 kW dan AC charging 11 kW, memberikan fleksibilitas dalam berbagai kondisi penggunaan.

Berapa harga mobil ini? BYD Sealion 7 varian Premium Rp629.000.000 dan BYD Sealion 7 varian Performance Rp719.000.000 on the road Jakarta.[]